

Recordado Enrique Montesinos desde el atletismo en seminario de IAAF



Barranquilla, 27 jul (JIT) La figura del periodista cubano Enrique Montesinos, su aporte al deporte, en especial al atletismo, y su entrega a la profesión, fueron recordados hoy aquí desde el curso de preparación convocado por la IAAF para quienes cubren las acciones en estos Juegos Centroamericanos y del Caribe.

«Fue una gran persona, un periodista que conocía muy bien el atletismo y lo hizo desde su sencillez y siempre dispuesto a ayudar. Nos haces muchísima falta», dijo Anna Legnani, subdirectora de comunicación de la Federación Internacional.

Montesinos falleció inesperadamente hace un año, y entre sus muchos legado dejó la historia de estas citas regionales desde las cifras y las historias más interesantes.

Ese fue precisamente el hilo conductor de la primera conferencia del seminario, impartida por el puertorriqueño Carlos Uriarte, director de prensa de la Organización Deportiva Centroamericana y del Caribe (ODECABE), continuador de las memorias que recogen todas las ediciones centrocaribeñas.

Dedicado en especial al atletismo y sus figuras, Uriarte recorrió en su intervención por momentos cumbres de casi todas las especialidades y agradó confirmar que indisolublemente esos están plagados de figuras cubanas.

Enrique Figuerola, Leandro Peñalver, Silvio Leonard, Alberto Juantorena, Javier Sotomayor, María Caridad Colón, Ana Fidelia Quiros y Yipsi Moreno fueron resaltados como parte del recuento, en el que no faltaron otras estrellas emblemáticas de la región.

«Montesinos aportó la rigurosidad y la continuidad a un trabajo excepcional. Fue sobre todo preciso en la cuestión de los nombres, el no confundir, el recoger todos los integrantes de los equipos colectivos», recordó Uriarte, quien guarda como una de sus mejores experiencias del haber compartido diversos momentos de trabajo con el cubano.

«Sobre todo lo recuerdo como un periodista abierto a enseñar a los más jóvenes, ayudarlos, aclararle dudas... ese era Montesinos», confesó un hombre vinculado al periodismo deportivo desde hace más de 40 años y desde el 2010 en sus actuales funciones.

OTROS MOMENTOS DEL CURSO

El seminario tendrá un amplio programa que incluye conferencias acerca del funcionamiento de la IAAF, sus planes de desarrollo, cifras relacionadas con las organizaciones de eventos y otros temas.

Las transmisiones periodísticas desde los medios escritos digitales e impresos, la radio y la televisión, así como la relación de los atletas con los encargados de reportar sus resultados e historias, también forman parte de lo que se abordará aquí en los próximos días.

Especiales serán las horas dedicadas a la actualización de reglas y arbitraje, que quedará a cargo del colombiano Giovanni Cardona, un experto en estos detalles, de los que disertará de manera muy amena para los encargados de escribir las noticias.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/167760-recordado-enrique-montesinos-desde-el-atletismo-en-seminario-de-iaaf>



Radio Habana Cuba